

DECLARACIÓN

La Mesa Política del Frente Amplio, reunida en el día de la fecha, ante los asesinatos de las periodistas:

- Shireen Abu Akleh, recibió un balazo de las tropas israelíes, mientras cubría enfrentamientos en la ciudad de Yenín, en el norte de Cisjordania. A pesar de estar identificada como periodista fue atacada por las tropas israelíes, en lo que es un episodio más que muestra el espiral de violencia de la ocupación de las tierras palestinas, las decenas de víctimas, la necesidad de abrir un camino de paz. El gobierno de Israel niega su responsabilidad y crece el reclamo en Palestina y en el mundo por una investigación real e independiente que impida que el crimen quede impune.
- Francisca Sandoval, trabajaba en un canal comunitario, fue baleada durante el 1° de Mayo, cuando cubría los enfrentamientos provocados en un barrio de Santiago por grupos violentos. El Presidente de Chile, Gabriel Boric, condenó el asesinato y se comprometió a llevar la investigación del caso hasta las últimas consecuencias. Ya hay detenidos por el crimen.

El Frente Amplio declara:

1. Su compromiso con la defensa de la libertad de expresión.
2. Su solidaridad con las y los periodistas que en muchos lugares del mundo arriesgan su vida por cumplir con su trabajo.
3. Su condena a estos dos crímenes y su reclamo a que no queden impunes.

MESA POLITICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 16 de mayo de 2022